

Que s'est-il passé ce Dimanche 11 Octobre 2015 au collège de Notre Dame de Grâce à Ardres ?

Une porte ouverte ? Une rencontre d'enseignants ? de parents ?... Eh non !

Une assemblée de doyenné. En effet, le doyen, l'abbé Jean Paul Hazelart avant convié curés, prêtres, religieuses, laïcs en responsabilité ou non à une rencontre conviviale autour du BENEVOLAT. Et ainsi fêter et remercier tous ceux et toutes celles qui oeuvrent souvent dans l'ombre à faire grandir le royaume de Dieu et être témoins de la Bonne Nouvelle de Jésus Christ ressuscité

Et l'appel a été entendu. Même le soleil était au rendez-vous. Beaucoup de monde est passé dans les différents forums plus le matin que l'après midi. Il est vrai que le Père Evêque nous avait fait l'honneur de sa présence et a présidé la messe qui a eu lieu en plein air (c'était osé en plein mois d'octobre) à 11h30., messe animée dans la joie par Laurent Grzybowski, chanteur chrétien bien connu de tous. Cette journée s'est terminée par une prestation de Laurent en l'église d'Ardres qui a su faire participer toute l'assemblée.

Merci à tous qui avaient fait de cette journée un moment de fête. Merci à vous les bénévoles d'être ce que vous êtes et de faire ce que vous faites. Sans vous, rien ne serait possible !

F.F